



## EN MANOS DEL SENADO, AHORRO DE MÁS DE 3 MÍL MDP

JULIO CÉSAR MORENO  
DIPUTADO FEDERAL DE MORENA  
@JULIOC\_MORENO

### ***Pueden poner fin a la “burocracia dorada” de un INE que se convirtió en un jugador más de la derecha***

Por fin, las comisiones de Gobernación y Estudios Legislativos del Senado de la República, convocaron a sus integrantes a sesión el próximo martes 21 de febrero, ahí, discutirán y votarán las reformas a la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales, a la Ley General de Partidos Políticos y la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación, así como la creación de la Ley General de Medios de Impugnación en Materia Electoral.

Con ello, el llamado Plan B de la Reforma Electoral, propuesta y enviada por del presidente, Andrés Manuel López Obrador, estaría cumpliendo el proceso parlamentario y por primera vez en la historia de nuestro país, habrá un ahorro a la democracia de tres mil 500 millones de pesos.

Dicho monto, es casi el doble de lo que el Gobierno de la Ciudad de México que encabeza, Claudia Sheinbaum Pardo, destina al programa Mi beca Para Empezar, cuyo presupuesto es de mil 797 millones y que beneficia a un millón 204 mil 382 niños y niñas de educación básica.

Por ello, en los últimos días, se ha visto una gran presencia en los medios de comunicación de Lorenzo Córdova, Consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE) en donde ha intentado desacreditar dicha reforma.

Y no es para menos, ya que en él, pesa el estrabismo del INE y la parcialidad del organismo más importante de la vida democrática

de nuestro país, aberraciones que a toda costa intenta borrar de la mente de los ciudadanos antes del 4 de abril.

Ese día en que dejará su cargo, tras haber cumplido 12 años dentro de este instituto al que ha partidizado y, que ahora, requiere una profunda reestructuración, todo por el daño causado por el aún consejero presidente durante todo este tiempo al frente.

Lo bueno es que las fechas se cumplen y ya se avecina la salida de Córdova Vianello.

También, llega la convocatoria del Senado para el análisis de la reforma que ofrece un considerable ahorro al erario.

Aunque, si con la reforma a leyes secundarias hablamos de más de tres mil millones de pesos, con la modificación a la Constitución, hubiéramos logrado una reducción de 24 mil millones de pesos.

Esto es lo que cambiaría la percepción internacional de que México tiene en su haber una de las democracias más caras del

mundo.

Por lo pronto, el Senado de la República tiene en sus manos el fin de la “burocracia dorada” de un INE que dejó de ser el árbitro electoral para convertirse en un jugador más de la derecha.

Y con la aprobación del Plan B propuesto por el titular del Ejecutivo mexjcano, también habría una retabulación de salarios.

Esto, para que ningún empleado o consejero de este instituto, gane más que el Presidente de la República.

Asimismo, se eliminarían seguros de gastos médicos mayores y demás canonjías y privilegios que pueden gozar y tener en la elite dorada de la actual burocracia electoral del Instituto Nacional Electoral.

*“Con la modificación a la Constitución, hubiéramos logrado una reducción de 24 mil mdp, lo que cambiaría la percepción internacional”.*